

LE CENTRE CANADIEN POUR  
**L'INTÉGRITÉ DES ALIMENTS**

SOUTENIR LE SYSTÈME ALIMENTAIRE CANADIEN À RENFORCER LA CONFIANCE DU PUBLIC

**Lisa Bishop-Spencer, nouvelle  
directrice exécutive du CCIA**

Le Centre canadien pour l'intégrité des aliments (CCIA) est ravi d'annoncer Lisa Bishop-Spencer en tant que nouvelle directrice exécutive, à compter du 4 mars 2024.

Avec plus de 20 ans d'expérience dans les communications stratégiques et la gestion de marque au sein de l'industrie alimentaire, Lisa Bishop-Spencer apporte une expertise précieuse à son nouveau rôle.

Sa carrière distinguée comprend des rôles de leadership notables aux Producteurs de poulet du Canada et à la Ville d'Ottawa.

Sa nomination fait suite à un processus de sélection compétitif, Lisa se démarquant parmi de nombreux candidats hautement qualifiés. Sous la direction de Lisa, le CCIA vise à poursuivre sa mission de renforcer la confiance du public et de promouvoir la prise de décisions éclairées dans l'industrie alimentaire.

Souhaitons la bienvenue de tout cœur à Lisa alors qu'elle rejoint la famille du CCIA!

Lisez le communiqué de presse complet : [CCFI Welcomes Lisa Bishop-Spencer as New Executive Director](#)



## ÉVÉNEMENTS



# JOUR DE L'AGRICULTURE CANADIENNE

### Le Jour de l'agriculture canadienne 2024 souligné en grand!

Vous avez été nombreux à vous joindre à nous et à faire du bruit le 13 février dernier pour célébrer et participer activement aux discussions sur l'alimentation et l'agriculture. Les médias sociaux ont été inondés de témoignages d'amour et de reconnaissance envers nos agriculteurs et tous les acteurs qui contribuent au succès de cette industrie. Le CCIA exprime une profonde gratitude envers tous ceux qui ont participé à cette manifestation de célébration et d'appui. Nous lançons un appel passionné à nos partenaires financiers pour qu'ils se joignent à nous dans la promotion du Jour de l'agriculture canadienne 2025. Ensemble, continuons à faire briller l'agriculture canadienne et à travailler vers un avenir alimentaire canadien florissant et durable.

### CE QUE DISENT LES MÉDIAS

Consultez les sujets d'actualité et tenez-vous au courant des plus récents articles au sujet du système alimentaire canadien. Veuillez noter que les points de vue et opinions exprimés dans ces articles sont ceux de leurs auteurs et ne reflètent pas nécessairement la position du CCIA.

- [Le ministre MacAulay inaugure le tout premier Bureau Indo-Pacifique pour l'agriculture et l'agroalimentaire du Canada](#)
- [Des intervenantes au secours des agriculteurs](#)
- [Le système alimentaire est malade](#)
- [Le métier d'agriculteur incompris des Canadiens](#)

## DIVERS

Nous sommes ravis de souhaiter la bienvenue à [Canadian Federation of Agriculture](#) en tant que nouveaux membres du CCIA !



Centre canadien pour l'intégrité des aliments  
[www.foodintegrity.ca](http://www.foodintegrity.ca) | [learnmore@foodintegrity.ca](mailto:learnmore@foodintegrity.ca)

